

ARAYA ES LINIERA Y SU PAPÁ ES EL SEGUIDOR NÚMERO UNO

# Diana sorprendió a la familia

◆ **ANDRÉS MORA M.**

andres.mora@lateja.co.cr

¿Se imagina que después de nunca haber jugado cromos y menos jacksses, una hija o amiga le diga que va a jugar fútbol americano?

Pues esa fue la sorpresota que le dio un día Diana Araya a todos.

“Al principio como que nadie lo creía, la gente decía que era mucho golpe y ahora mis papás y amigas van a los partidos a apoyarme, mi papá me regala ahora solo cosas de fútbol americano, camisas, bolas, donde encuentra algo piensa en mí”, cuenta feliz “Dianita”.

Esta joven, de 28 años, entró al equipo “Goddesses” (Las Diosas) hace más de un año.

“Llegué por medio de una amiga, siempre había querido jugar un deporte diferente, me gusta el fútbol normal, pero encontré que este deporte lleva mucha estrategia, se ve muy rudo, pero ya jugándolo se ve que es más estrategia que fuerza”, explicó.

Diana es diseñadora web, esta vecina de Sabana Sur juega en posición de liniera (jugadores ubicados en el frente de cada jugada durante

el partido tanto del lado ofensivo como del defensivo).

“La verdad me siento como mujer muy orgullosa, por mi edad no esperaba estar en un deporte tan diferente, aprendiendo desde cero porque no sabía nada ni jugadas ni reglas ni posiciones, y saber que mis amigas me apoyan, pero es algo que jamás harían, es un deporte chuzo”, dijo.

Con respecto a los golpes dice que para eso las prepara el entrenador y con esa explicación tranquiliza a la familia.

“Ellos saben que soy muy fuerte y les hablo de que el entrenador nos prepara muy bien para recibir los golpes y que no nos boten”.

Diana es tan fiebre que el último partido, el domingo pasado jugó a pesar de tener una lesión, pues fue un histórico partido ante un equipo hondureño. Por primera vez un duelo internacional de fútbol americano femenino.



Ella espera cada domingo con ansias para ir a los entrenamientos. CORTESÍA